

和北公園
大北公園

新遊具を設置



■問合先／地域開発課（☎58-5111・75-3111代表）

桜川筑西IC（インターチェンジ）周辺開発整備事業の一つとして整備を進めている大和駅北公園に、子ども向けの遊具が増設されました。

今回、遊具広場に新たに設置された遊具は、クライミング遊具やクッション遊具のほか、乳幼児向けにパネルで囲まれた遊具セットなど合わせて8基です。



子どもたちの遊ぶ意欲を掻き立てる遊具



乳幼児向けの遊具



設置の要望が多かったブランコは、大きさやシート部分の形状が異なるものを年代別に3基設置しました。

同公園では、遊具広場の東側に乳幼児向けの遊具を、西側に児童向けの遊具を配置するなど、小さなお子さんでも安心して楽しめるよう、整備を進めています。ルールを守って、楽しく、安全にご利用ください。

真壁のひなまつりで 来訪者をお出迎え

2月23日に、真壁地区内で大塚市長や市議会議員、市幹部が、真壁のひなまつりに訪れた方々をお出迎えしました。

今年で20回目を迎えた真壁のひなまつりには、約7万人が訪れ、真壁地区内の各所に飾られたひな飾りなどの見物や飲食などを楽しみました。

1人でも多くの方に桜川市を知ってもらおうと、市の法被姿で、来訪者に観光パンフレットなどを手渡し、市をPRしました。



来訪者に観光パンフレットなどを手渡す大塚市長

能登半島地震被災地に 市職員を派遣

1月1日に発生した能登半島地震の被害を受け、市では被災地である石川県能登町と輪島市に職員を派遣しました。

1月13日～2月28日にかけて派遣された、保健師を含む8名の職員は、避難所運営支援や罹災証明発行支援、在宅高齢者の健康管理業務などに従事しました。

また2月29日には、現地での活動についての報告会を開催し、当市でも起こり得る事態を想定した災害対策、受援体制について検討しました。



派遣された職員が執行部に活動を報告

被災地の、一日も早い復興をお祈り申し上げます。

■問合先／職員課（☎58-5111・75-3111代表）



土曜・祝日も営業



【茨城県指定】地域リハビリ・ステーション

- ・通所介護（3時間・1日・送迎あり）
- ・居宅介護支援（ケアマネージャー）

リハビリハート総合介護ケアセンター

理学療法士 本橋 寛樹

介護・リハビリのご相談や見学 **0296-73-6965**

桜川市西桜川2-18-5

国道50号沿い マクドナルドさん南側 茨城トヨタさんとなり



この広報紙は、環境保護のために古紙配合率100%の再生紙と植物性大豆油インキを使用しています